

viernes 11 de abril de 2014

Exhibición de la Policía Nacional en la Plaza de Toros de Antequera

Jornada de exhibición para escolares que el Cuerpo Nacional de Policía



Descargar imagen

Fotografías de la jornada de exhibición para escolares que el Cuerpo Nacional de Policía ha desarrollado con gran éxito en la mañana de hoy en la Plaza de Toros de Antequera. Más de 3.000 escolares, procedentes de colegios e institutos de todo el municipio de Antequera (incluyendo a sus anejos) han podido disfrutar de las habilidades de los cuerpos de élite de la Policía en una demostración de los operativos especiales que realizan tanto en desactivación de explosivos con los robots Tedax, detección de sustancias con la unidad canina, intervenciones especiales o intervención de la unidad aérea a través de helicóptero. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha estado presente en el desarrollo de una jornada organizada por la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Antequera en colaboración con el propio Ayuntamiento de Antequera.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen